

ENVOI DE L'ASSEMBLÉE DE COMMUNAUTÉ 2022

Confirmés par

- l'Assemblée mondiale 2018 de Buenos Aires qui nous a envoyés
« **Approfondir, partager, sortir** »
- l'Assemblée de Communauté 2019 d'Angers qui nous a incités à
« **Expérimenter, relire, raconter** » avec l'appel à nous laisser conduire par
l'Esprit et à revenir à la source des Exercices spirituels

pour demain nous demandons la grâce de :



nous ancrer davantage dans la spiritualité ignatienne



**à l'écoute des signes des temps dans l'Église et le monde,
sortir et accueillir**



faire alliance avec d'autres pour servir



**prendre soin des compagnons, nous laisser déplacer
par les plus jeunes**



accompagner jusqu'au bout les plus âgés